

PJS

Pilkada Harmonis, Kapolres Ciamis Cooling System Bersama Elemen Masyarakat di Raksabaya

Ciamis - CIAMIS.PJS.OR.ID

Nov 20, 2024 - 16:08



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar berkomitmen menciptakan situasi Kamtibmas yang aman, damai dan kondusif serta harmonis. Bukti nyata yang dilakukan yaitu bersentuhan langsung dengan masyarakat untuk mengetahui situasi dan kondisi dilapangan, sehingga proteksi pencegahan sedini mungkin bisa dilakukan agar tidak timbul di masyarakat.

Ini yang coba dan terus dilakukan Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., dengan turun langsung mendengarkan situasi kamtibmas di masyarakat. Kali ini dilakukan dengan berkumpul bersama para elemen masyarakat Desa Raksabaya di Gor Desa Raksabaya, Kecamatan Cimaragas, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (20/11/2024).

Saat itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar hadir tidak sendiri melainkan bersama sejumlah pejabat utama Polres Ciamis Polda Jabar. Mereka diantaranya Waka Polres Ciamis Kopol Ruatandi, Kabag Ops Polres Ciamis Kopol Nia Kurnia, Kabag Log Polres Ciamis AKP Sugianto, Kasat Intelkam Polres Ciamis, Kasat Reskrim Polres Ciamis AKP Joko Prihatin, Kasat Binmas Polres Ciamis Iptu Rahmat Komara, Kasat Samapta AKP Cecep Edi Sulaeman, Kasi Propam Iptu Zezen Zaenal Mutaqin, Kanit Regident Polres Ciamis, Kasi Humas Polres Ciamis Iptu Haryanto, dan Kasiwas Polres Ciamis Iptu Purwanto.

Tak hanya jajaran Polres Ciamis Polda Jabar, tampak hadir para Camat di wilayah hukum Polsek Cimaragas hadir bersama Kepolisian melakukan cooling system bersama elemen masyarakat di Desa Raksabaya dan Kecamatan Cimaragas serta Cidolog. Elemen masyarakat yang hadir diantaranya Kep. UPTD di Lingkungan Kerja Kec. Cimaragas - Cidolog, Ketua MUI Kecamatan Cimaragas-Cidolog, Kepala Desa seKecamatan Cimaragas - Codolog, Ketua MUI Kec. Cimaragas - Cidolog, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama dan Tokoh Pemuda serta Ormas, Lsm Kecamatan Cimaragas-Cidolog.

Pada kesempatan itu Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, pertemuan ini menjadi sebuah kehormatan/kebanggaan baginya. Ada beberapa hal-hal yang memang harus disampaikan, semoga bisa diteruskan kepada warga masyarakat.

Lebih lanjut, kata AKBP Akmal, terkait dengan situasi Kamtibmas diwilayah Hukum Polres Ciamis, secara global aman dan kondusif. Namun ada beberapa hal yang cukup menarik agar menjadi perhatian semua. Kepolisian sadar dan tahu diri, karena tidak bisa bekerja sendirian, perlu masih adanya koreksi untuk diperbaiki namun kami akan berikan yang terbaik.

"Kami ucapkan terimakasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada warga masyarakat Kecamatan Cimaragas dan Cidolog yang secara bahu membahu menjaga keamanan dan ketertiban," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar turut menyampaikan sejumlah polemik gangguan kamtibmas yang cukup menonjol, tidak hanya di Ciamis tetapi seluruh Indonesia. Yaitu tentang konsen pemerintah memberantas Judi Online hingga narkoba dan tindak pidana asusila.

"Kemajuan teknologi saat ini berlangsung cepat, Andai saja dasar

Agama/keimanan tidak bisa membentengi. Maka masa depan Bangsa akan menjadi rusak, jadi kepada orang tua yang memiliki Putra Putri yang masih remaja, tolong kontrol Kegiatan mereka termasuk kegiatan - kegiatan yang berhubungan dengan Teknologi, karena anak-anak zaman sekarang semakin canggih dan jangan sampai kita sebagai Orang tua, tidak tahu dengan perkembangan anaknya karena pada usia Remaja sangat rentan terbawa oleh Pergaulan bebas seperti Narkoba, Seks bebas hingga Pelecehan seksual kepada anak Perempuan," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar turut mengajak masyarakat dalam menyukseskan Pilkada Serentak 2024 yang tinggal beberapa hari lagi dilaksanakan pencoblosan. "Persiapan kita menghadapi Pemilu kepala Daerah serentak pada tanggal 27 November 2024. Mari kita semuanya mengajak keluarga kita untuk datang ke TPS, silahkan memilih pemimpin yang terbaik memiliki Visi dan Misi yang jelas. Apabila ada pihak yg mengajak untuk tidak datang ke TPS akan saya pidanakan, karena itu merusak demokrasi karena Pilkada diselenggarakan dengan anggaran yang cukup besar. Mari kita sama-sama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat agar bisa bekerja dan beraktivitas dengan baik," kata AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.